

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang berkat atas rahmat, hidayah dan pertolongan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Video Tutorial Karakter Iron Man Menggunakan Camtasia 8.6.0 Pada Ekstrakurikuler Desain Grafis Di SMA Islam Al-Azhar Bumi Serpong Damai” yang merupakan syarat untuk menyelesaikan studi sekaligus memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu pada Program Studi Pendidikan Informatika Universitas Negeri Jakarta. Semoga skripsi ini dapat memberikan dampak positif bagi penulis maupun bagi pembacanya.

Dalam perjalanannya, proses pembuatan skripsi ini tidaklah dapat terwujud dengan baik tanpa adanya bimbingan, motivasi, saran-saran dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ayah dan Ibunda tercinta yang dengan kasih sayangnya terus mendukung dan memotivasi penulis untuk segera menyelesaikan skripsi.
2. Ibu Dr. Yuliatri Sastrawijaya, M.Pd selaku pembimbing I dan Ibu Vina Oktaviani, M.T selaku pembimbing II yang dengan sabar dan ikhlas dalam menuntun penulis, memberikan motivasi, arahan dan kepercayaan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Sehingga skripsi ini dapat segera selesai.
3. Bapak Rama Al Mizan sebagai pembina ekstrakurikuler desain grafis SMA Islam Al-Azhar Bumi Serpong Damai dan Bapak Ahmad Zainuri Fachri sebagai pengajar ekstrakurikuler desain grafis SMA Islam Al-Azhar Bumi Serpong Damai, serta guru-guru dan Kepala Sekolah yang turut membantu sehingga penelitian ini dapat terlaksana dengan baik.
4. Bapak Hamidillah Ajie, S.Si., M.T dan Bapak Bambang Prasetya Adhi, M.Kom sebagai dosen program studi pendidikan informatika sekaligus penguji ahli media yang tidak hanya bersedia meluangkan waktu dalam menguji media video yang penulis buat, melainkan turut memotivasi, memberi nasihat dan saran kepada penulis sehingga penulis semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

5. Rizki Akbar Prayogi, sahabat yang selalu bersedia meluangkan waktunya untuk penulis walaupun tidak banyak waktu luang yang tersedia. Semoga Allah selalu memberikan perlindungan dan hidayah-Nya kepada Anda dan semoga Ayah Anda lekas sembuh dan panjang umur.
6. Seluruh rekan-rekan “P.TIK REG 2011” atas semua kenangan kebersamaan dari awal masuk perkuliahan hingga saat ini bisa terselesaikan skripsi ini.
7. Seluruh rekan-rekan yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga Allah memberikan balasan kebaikan buat Anda semua.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, karenanya saya mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan yang lebih baik lagi di masa yang akan datang. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya serta dapat mendukung kemajuan ilmu pengetahuan khususnya bidang pendidikan.

Jakarta, 16 Januari 2019

Rozan Hilmy Abdul Hanif
5235111838